

The Order of Merit

Last Monday was a big Day for the National Industry Sector, as Dr. Nader Riad was granted The German First Class Order of Merit by the President of the Federal Republic of Germany, after President Mubarek had accredited the award.

The honor to Riad means a lot as Dr. Riad is one among a very few number of worldwide industrialists who were awarded the German Order of Merit, by a country like the Federal Republic of Germany, considered to be one of the largest industrial fortresses in the world. Being a pioneer in the industrial field, cultural and social fields, and Egyptian-German cooperation, Dr. Riad is a symbol of the intellectual and industrial development.

Riad is the first Egyptian business person to own a big fire-fighting firm that has branches in Europe too. He is an experienced man of industry. He got his PhD in the field of Industrial Engineering. He is a Board Member at some insurance and petrochemical companies, and also those associated in the development of Upper Egypt and of the Engineering and Vocational training fields

In the field of public service, Dr. Riad is the Vice CEO of the Intellectual Property Rights Association, and also at the association of Preserving Egyptian Heritage. He is a lover of creativity and uniqueness. All the products of his company are of the highest quality and follow world measurement standards. Dr. Riad is also a member of the national democratic party, a Counsellor at the People's Assembly Industry and Energy committee, the Head of the Industrial Committee of the Arab-German Chamber of Industry and Commerce and a Board Member of Mubarak Public library.

Congratulations to the National Industry Sector and to us all for Dr. Riad and for the German Honor.

Diese Auszeichnung

Letzen Montag war ein Fest für die nationale Industrie. An dem Tag erhielt Dr. Nader Riad, Geschäftsführer der Bavaria Egypt, das Bundesverdienstkreuz 1. Klasse. Bundespräsident Rau verlieh ihm die Ehrenurkunde unter der Genehmigung des ägyptischen Staatschefs Hosni Mubarak.

Diese Auszeichnung ist von größter Bedeutung. Dr. Riad ist einer der wenigen Industriellen, die eine solche Ehrung verliehen bekommen haben, ausgerechnet aus Deutschland, einer der wichtigsten Hochburgen der Industrie der Welt. Er ist nicht nur ein Pionier auf dem Gebiet der industriellen Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Ägypten, sondern auch ein Wegbereiter einer deutsch-ägyptischen Kommunikation kultureller und sozialer Natur. Die Auszeichnung ist daher eine tiefe Verneigung vor einem großen Symbol einer geistigen und industriellen Entwicklung.

Dr. Nader Riad kaufte als erster ägyptischer Unternehmer eine der größten deutschen Fachbetriebe für technische Industrien auf, die sich auf die Herstellung von Feuerlöschanlagen spezialisiert hat. Die Firma ist in mehreren europäischen Ländern vertreten. Als Industrieller hat Dr. Riad sein Metier von der Pike auf gelernt. Als gelernter Ingenieur der Raum- und Luftfahrttechnik hat er in den USA promoviert und den Doktorgrad in der Industrietechnik erhalten. Er ist in Ägypten Vorstandsmitglied mehrerer Firmen, die im Bereich der Versicherung, Petrochemie, und der technischen und beruflichen Entwicklung in Oberägypten operieren.

Im öffentlichen Dienst bekleidet er verschiedene Ämter. Er ist u. a. Berater des parlamentarischen Komitees für Industrie und Energie, Mitglied des hohen Treuhandrates für strategische Maßnahmen in der ägyptischen National - demokratischen Partei, Vorstandsmitglied der Mubarak-Staatsbibliothek und des Verbands der ägyptischen Industrien sowie zweiter Vorstandsvorsitzender der ägyptischen Gesellschaft für gewerbliche Schutz- und Urheberrechte und Mitgründer der Gemeinschaft für Bewahrung des ägyptischen Kulturerbes. Dr. Riad gilt als Innovationsliebhaber und Avantgardist. Seine Produkte sind von höchster Qualität und entsprechen den internationalen Gütemaßstäben.

Wir gratulieren der ägyptischen Industrie und uns allen zu dieser Auszeichnung. In erster Linie aber gratulieren wir uns dazu, einen Nader Riad zu haben.